
PlantaDoce.

ADN

HM Hospitales nombra nuevo director médico de International HM en Madrid

El médico intensivista e investigador Pablo Cardinal ocupará el cargo y cuenta con una amplia experiencia internacional al frente de un departamento en continua transformación.

PlantaDoce
26 jun 2020 - 12:00



1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/hm-hospitales-nombra-nuevo-director-medico-de-international-hm-en-madrid>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

HM Hospitales nombra a Pablo Cardinal como nuevo director médico de International HM en Madrid. Cardinal es médico intensivista e investigador con amplia experiencia internacional al frente de un departamento en continua transformación. **Esta área cubre las necesidades de salud y acompañamiento del paciente extranjero.**

Los principales objetivos que se ha planteado Cardinal son obtener los mejores resultados sanitarios, consolidar las regiones de donde provienen la mayoría de las pacientes extranjeros y la expansión a nuevos territorios. El nuevo director médico de International HM en Madrid ha destacado que pondrá **“todo el conocimiento, esfuerzo, innovación y tecnología para lograr los mejores resultados sanitarios en el menor tiempo posible”**.

Sobre las necesidades de las personas extranjeras que acuden a HM Hospitales, Cardinal ha explicado que **“son pacientes que no han obtenido una respuesta adecuada en otros hospitales y requieren de técnicas diagnósticas complejas”**. Según el nuevo director médico de International HM, el centro dispone del “arsenal tecnológico más avanzado en diagnóstico y alta especialización y personalización de los tratamientos”.

Cardinal cuenta con una amplia experiencia de más de quince años como intensivista en Uruguay y España. Además, el nuevo director médico trabaja en HM Hospitales desde 2015, tanto en las Urgencias del Hospital Universitario de HM Sanchinarro, como bioestadístico en al Fundación de Investigación del grupo.